
第２８２回教育研究評議会議事要録 

 
１．日 時  平成２９年６月６日（火） １３：３０～１６：００ 

２．場 所  事務局棟 第２会議室 

３．出席者  中井学長、中田理事・副学長、三浦理事・副学長、小沢理事・副学長、

若井理事・事務局長、真田副学長、千葉副学長 

       朝賀人間発達文化学類長、谷評議員、中村評議員 

       鈴木行政政策学類長、田村評議員、垣見評議員 

       佐野経済経営学類長代理、伊藤評議員 

       二見共生システム理工学類長、山口評議員、佐藤評議員 

【オブザーバー】生源寺農学系教育研究組織設置準備室長、上井監事、 

 

４．欠席者  初澤うつくしまふくしま未来支援センター長、難波環境放射能研究所         

       長 

 
５．議事 

【確認事項】 

  中井学長から、阿部経済経営学類長が体調不良により学類長業務の継続が困難

になったこと、このため 6 月 2 日付で学類長辞任の申し出があり、同日付けで辞

任を承認したことについて報告があった。併せて、次期学類長が決定するまで、

「教育研究評議会の成立要件に係る学類長欠席時の取扱いについて（申し合わせ）」

（平成１６年１２月７日教育研究評議会）に基づき、佐野評議員が経済経営学類

長代理として出席することについて説明があり、確認された。 

 

   第２８０回、第２８１回教育研究評議会議事要録を原案のとおり確認した。 

 

【審議事項】 

（１）平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

中田理事・副学長から、資料１に基づき、平成２８事業年度に係る業務の実績

に関する報告書について提案があった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。また、今後の手続きとして、学内パブ

リックコメントを募集することにより、学内意見を聴取することを確認した。 

各学類教員会議へ、口頭にて報告することとした。 

 

（２）「福島大学教育改革ビジョン２０１９」について 

   三浦理事・副学長から、資料２に基づき、「福島大学教育改革ビジョン２０１９」



について提案があり、今回の提案は全体方針を示すものであり、開講科目などの

詳細については、今後も継続して各学類や直接の担当者等と調整し最終決定して

いきたいとの説明があった。 

審議の結果、資料の一部を修正することとした。また、今後の手続きとして、

各学類教員会議において、三浦理事・副学長をはじめとした全学教育改革実行 WG

メンバーが提案内容の説明を行うとともに、意見聴取すること及び第２８３回教

育研究評議会（6月 20 日開催予定）において各学類からの戻り報告をすることと

した。 

 

【報告事項】 

（１）平成２８年度ｆｏＲプロジェクト成果報告について 

   中井学長から、ｆｏＲプロジェクトにかかる平成２８年度の研究成果の報告を

行うことについて説明があった。 

吉田樹教授（経済経営学類）から、資料３に基づき、ｆｏＲ－Ａプロジェクト

「「二層の対流」を創出する「小さな交通」のデザイン」について、引き続き和田

敏裕准教授（環境放射能研究所）から、資料４に基づき、ｆｏＲ－Ａプロジェク

ト「大熊町をモデルとした生活圏の環境放射能モニタリング：原発周辺地域の復

興に向けて」についてそれぞれ成果報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（２）平成２８年度卒業生・修了生の就職状況等について 

   真田副学長から、資料５に基づき、平成２８年度卒業生・修了生の就職状況等

について報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（３）ポーツマス大学（英国）との学術交流協定締結について 

真田副学長から、資料６に基づき、ポーツマス大学（英国）との学術交流協定

締結について報告があり、詳細については、何国際交流センター副センター長か

ら説明するとの発言があった。 

引き続き、何副センター長から、ポーツマス大学の概要、交流目的、協定内容

等について説明があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（４）アテネオ・デ・マニラ大学（フィリピン）及びハンザ大学（オランダ）及びノ

ーザンブリア大学（英国）との大学間交流協定締結について 

   真田副学長から、資料７に基づき、アテネオ・デ・マニラ大学（フィリピン）



及びハンザ大学（オランダ）及びノーザンブリア大学（英国）とそれぞれ大学間

交流協定を締結することについて報告があり、各大学の概要、交流目的、協定内

容等について説明があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（５）その他 

  ・科研費・外部資金の適正執行等に関する説明会（6/14）について 

   小沢理事・副学長から、資料８に基づき、科研費・外部資金の適正執行等に関

する説明会を開催することについてアナウンスがあり、該当する各学類の教員へ

参加依頼をするよう依頼があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

 


